Aquí vemos a un fotógrafo de prensa, como para hacer una demostración de la libertad de la misma, en pie, cobre el asiento de un delegado, para obtener una fotografía impresionante de la celebración de una convención. Algunos de los servicios de información cuenta hasta con seis transmisores enviando un promedio de 150 fotografías diarias por radio, a los 1.400 periódicos norteamericanos y a los del extranjero. Las fotografías son transmitidas a ultramar, por el sistema de telefoto, desde San Francisco y Nueva York.

